

Esmeraldas, 22 de agosto de 2016

BOLETÍN DE PRENSA N° 12

Movimiento de carga en el mes de julio en Autoridad Portuaria de Esmeraldas



Buque exportador de aceite de palma

El creciente movimiento de carga por el Puerto de Esmeraldas se debe principalmente al aumento de las exportaciones

Esmeraldas.- Esmeraldas es el tercer puerto más importante del país, después de Guayaquil y Puerto Bolívar, en lo que tiene que ver con movimiento de cargas, por eso es considerado un puerto multipropósito, en el mes de julio de 2016, el puerto comercial de Esmeraldas movilizó 69.003,73 toneladas métricas, constituyéndolo en el mes de mayor movimiento de naves, con 20 buques.

Entre enero y julio del presente año el total de carga tanto en importación como en exportación, refleja un incremento del 5% en comparación al año 2015.

El creciente movimiento de carga por el Puerto de Esmeraldas se debe principalmente al aumento de las exportaciones de gránulos líquidos y sólidos principalmente en el aceite de palma y astilla de eucalipto el mismo que pretende alcanzar las 180.000 toneladas métricas hasta fin de año generando fuentes de empleo.

En lo referente a importaciones, son los contenedores, carga general, graneles líquidos y sólidos, vehículos, tuberías, repuestos, CKD, hierro, acero, equipo petrolero, y chatarra al granel las que lideran las cifras.

Entre las empresas que utilizan el Puerto están: Ideal Alambrec, Adelca, Corporación Favorita, Exporforestal, General Motors, Kia, Hyundai, Cinascar, Nissan, Toyota, Danec, Biopalm, Olio Joyas, Ciecopalma, Edesa, y más empresas privadas y estatales.

Departamento de Comunicación Social de Autoridad Portuaria de Esmeraldas
Lcda. Paola Montaña
Contacto: pmontanom@puertoesmeraldas.gob.ec